

**Neuigkeiten aus Fedor**

Herr und Frau Hugo Melde und Janet von Bishop besuchten ihre Verwandten hier am Wochenende. Frau Chas. Melde begleitete sie nach Bishop.

Herr und Frau Edwin Lerche erfreuen sich der Geburt eines gesunden Mädchens. Wir gratulieren.

Herr und Frau Richard Noack hatten am Sonntag eine Anzahl Gäste zu einem Turkey Dinner eingeladen, bei welcher Gelegenheit Herrn Ed. Pillacks Geburtstag gefeiert wurde. Zugegen waren Herr und Frau William L. Karcher, Herr und Frau Lehrer E. J. Wendland, Herr und Frau Anton Biehle, Herr und Frau Bernhard Steglich, Herr und Frau Willie Pillack, Herr und Frau Walter Karcher, Herr und Frau Emil Knippa, Herr und Frau Paul Domann und Familien und Herr und Frau E. C. Knippa.

Herr und Frau Chas. Jatzlau, Frau Paul Moerbe, Frä. Alma und Willie Moerbe waren Mittagsgäste bei Frau Willie Beder und Familie am Sonntag.

Herr und Frau Willie Urban und Familie von Austin besuchten am Sonntag Frau Graef Herzog und Familie.

Frau Chas. Jatzlau begab sich am Montag nach Houston, um dort eine Woche zu verbleiben.

Herr und Frau Raymond Prose und Brüllinge und Herr und Frau Arnold Patschke von Houston besuchten am Sonntag Herrn und Frau Oswald Patschke und Familie.

News from Fedor

Mr. and Mrs. Hugo Melde from Bishop visited their relatives here on the weekend. Mrs. Chas. Melde went back with them to Bishop.

Mr. and Mrs. Edwin Lerche are happy over the birth of a healthy little daughter. Our congratulations!

Mr. and Mrs. Richard Noack invited a number of guests to a turkey dinner on Sunday, at which occasion the birthday of Mr. Ed. Pillack was celebrated. Those present were Pastor and Mrs. L. Karcher, Teacher and Mrs. E. F. Wendland, Mr. and Mrs. Anton Biehle, Mr. and Mrs. Bernhard Steglich, Mr. and Mrs. Willie Pillack, Mr. and Mrs. Walter Karcher, Mr. and Mrs. Emil Knippa, Mr. and Mrs. Paul Domann and families and Mr. and Mrs. E. C. Knippa.

Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau, Mrs. Paul Moerbe, Miss Alma and Willie Moerbe were the guests of Mrs. Walter Becker at noon on Sunday.

Mr. and Mrs. Willie Urban and family from Austin visited Mrs. Ernst Herzog and family on Sunday.

Mrs. Chas. Jatzlau went to Houston on Sunday to spend a week there.

Mr. and Mrs. Raymond Prose from Houston visited Mr. and Mrs. Oswald Patschke and family on Sunday.

Translated by Ed Bernthal

